

Liebe Mitglieder und Freunde der Alt Bayreuther

Als neue 1. Vorsitzende darf ich mich nun bei euch melden.

Wie die meisten inzwischen erfahren haben, gab es bei der Jahreshauptversammlung im Mai einen Wechsel in der Vorstandschaft. Nach 24 Jahren als erster Vorsitzender hat Markus das Amt an mich, Meike, weitergegeben. All diese Jahre haben wir, seine Familie, ihn bei dieser Aufgabe begleitet und auch er wird mich jetzt bei diesem Wechsel unterstützen.

Wie ihr auch gemerkt habt, melde ich mich erst jetzt bei euch.

Das hat auch einen Grund: Ich war bis Ende Juni noch mit meiner Gesellenprüfung beschäftigt und danach mit meinem Umzug von Brandenburg zurück nach Franken. Nachdem das Größte nun geschafft ist, kann ich mich so langsam in die Vereinsgeschäfte einarbeiten und die Tätigkeit als 1. Vorsitzende angehen.

Markus wird mich als 2. Vorsitzender unterstützen und wird als Kraft vor Ort weiterhin für euch zur Verfügung stehen. Ich werde das Geschehen des Vereines von meinem neuen Wohnort Bamberg aus steuern und natürlich regelmäßig in Bayreuth und damit bei Veranstaltungen und Aktionen des Vereins vor Ort sein.

Ich bedanke mich an dieser Stelle für euer Vertrauen in mich und schaue zuversichtlich in die Zukunft von Alt Bayreuth.

Und damit zu den nächsten Terminen:

Mini-Bayreuth 07. – 11. August 2023

Anfang August veranstaltet der Stadtjugendring wieder die Kinderspielstadt Mini-Bayreuth. Auch Alt-Bayreuth wird mit drei Aktionen vertreten sein. **Familie Kielblock und Karin Schack freuen sich über Unterstützung. Interessierte melden sich gerne bei mir, ich leite die Info dann weiter.**

Gerne auch nur für ein paar Stunden, jede Hilfe ist willkommen.

Für Mitarbeiter an den Stationen gibt es Getränke und Verpflegung neben vielen strahlenden Kindern sowie jeder Menge Spaß.

Selbst gebastelte Dinge dürfen natürlich auch mitgenommen werden.

Die Öffnungszeiten von Mini-Bayreuth: 9 – 16 Uhr bzw. am Freitag 9 – 14 Uhr.

Für die Vorbereitung an den Stationen wird Hilfe aber auch schon früher am Tag benötigt.

Mini-Bayreuth findet inzwischen auf dem **Jugendzeltplatz in der Frankengutstraße** statt, nichtmehr auf dem Sportplatz des SC-Kreuz.

Theater 2023

Wie im letzten Mitgliederbrief bereits angekündigt wird in diesem Jahr wieder Theater gespielt.

„Knaatsch beim Brezn-Beck“ heißt das Stück und wird an zwei Wochenenden im November aufgeführt.

Bitte merkt euch diese Termine schon vor, da wir auch hier wieder eure Unterstützung bei der Bewirtung und der Parkplatzeinweisung brauchen.

Dazu wird noch einmal eine gesonderte Information rausgehen.



**Alt - Bayreuth
macht wieder
Theater**

Knaatsch beim Brezn-Beck
Nach dem Stück „Bäckerei Brätzle“ von Jasmin Leuth

Alle Vorstellungen
finden im Lindenhof
Bayreuth statt:

Freitag, 03.11.2023 um 19 Uhr
Samstag, 04.11.2023 um 19 Uhr
Sonntag, 05.11.2023 um 17 Uhr

Freitag, 10.11.2023 um 19 Uhr
Samstag, 11.11.2023 um 19 Uhr
Sonntag, 12.11.2023 um 17 Uhr

Vorverkauf
siehe Rückseite →





Termine Theater 2023

Freitag 03.11.2023 um 19 Uhr
Samstag 04.11.2023 um 19 Uhr
Sonntag 05.11.2023 um 17 Uhr

Freitag 10.11.2023 um 19 Uhr
Samstag 11.11.2023 um 19 Uhr
Sonntag 12.11.2023 um 17 Uhr

Der Kartenvorverkauf läuft. Am Vorverkaufstag ist bereits ein Großteil der Karten verkauft worden, ca. 150 Karten warten aber noch auf neue Besitzer. Momentan gibt es noch für jeden Termin Plätze, wie ihr wisst sind diese aber auch schnell weg.

Unter folgender Nummer könnt ihr euch die Karten reservieren:

0151/23642101

Vorschau kleiner Franzosenbesuch

Unsere französische Partnergruppe hat sich für einen kleinen Besuch im winterlichen Bayreuth angekündigt. Am Wochenende des ersten Advents wird eine kleine Gruppe der Franzosen zu uns fahren um auf dem Christkindlesmarkt mit Tänzen aufzutreten. Freitag früh werden sie planmäßig ankommen und Sonntagvormittag wieder abreisen.

Am Samstag, 2. Dezember, möchten wir gerne einen gemeinsamen Abend unserer beiden Gruppen veranstalten. Haltet euch diesen Termin also auch gerne frei, weitere Infos folgen.

Neue Webseite und Redesign des Logos

Wie bereits in der Jahreshauptversammlung angekündigt, soll das Logo und die Webseite des Vereins überarbeitet werden. Das Logo mit den neuen Erkennungsfarben ist bereits in Arbeit und soll über den Sommer fertiggestellt werden. Die Webseite ist leider ihren Altersschwächen zum Opfer gefallen und lässt sich nichtmehr bearbeiten, weshalb ihr an der Stelle momentan eine Übergangseite seht. Die aktuelle Webseite ist noch nicht vollständig, befindet sich aber auch in Arbeit.

Und damit wünsche ich euch fürs erste einen angenehmen Sommer und eine schöne Urlaubszeit.

Mit freundlichem Trachtengruß

Meike

